

Die Filmwelt trauert um eine ihrer beliebtesten Schauspielerinnen. Catherine O'Hara, die weltweit durch ihre Rolle als Mutter von Kevin McCallister in den Kultfilmen „Kevin - Allein zu Haus“ berühmt wurde, ist im Alter von 71 Jahren verstorben.

Laut einer offiziellen Mitteilung ihres Vertreters verstarb O'Hara friedlich in ihrem Haus in Los Angeles nach einer kurzen Krankheit. Im kommenden März hätte sie ihren 72. Geburtstag gefeiert.

Catherine O'Haras Karriere erstreckte sich über Jahrzehnte und hinterließ bleibende Spuren in der Kinogeschichte:

1988: Internationalen Ruhm erlangte sie erstmals in Tim Burtons Kultklassiker "Beetlejuice".

Die 1990er Jahre: Der gewaltige Erfolg von "Kevin - Allein zu Haus" und "Kevin - Allein in New York" machte sie zur berühmtesten „Filmmutter“ der Welt.

Die 2010er Jahre: Mit ihrer Rolle als Moira Rose in der Erfolgsserie "Schitt's Creek" eroberte sie die Herzen einer neuen Generation und wurde dafür mit dem renommierten Emmy Award ausgezeichnet.

Die Nachricht von ihrem Tod löste in Hollywood große Bestürzung aus. Macaulay Culkin, der in "Kevin - Allein zu Haus" ihren Sohn spielte, teilte eine bewegende Botschaft in den sozialen Medien: „Mama, ich dachte, wir hätten noch mehr Zeit... Ich liebe dich, wir sehen uns auf der anderen Seite“.

Auch in ihrem letzten Lebensjahr blieb O'Hara in der Branche aktiv. Im vergangenen Jahr drehte sie noch für die kommenden Staffeln der gefeierten Serien "The Last of Us" und "The Studio".

Catherine O'Hara wird durch ihr außergewöhnliches Talent, ihren unverwechselbaren Humor und ihre zeitlosen Rollen, die Millionen von Familien weltweit Freude bereiteten, unvergessen bleiben.

«**THE ASHGABAT TIMES**».